EXCELENTES NOTICIAS PARA NUESTRO PRIMER BIMESTRE

n saludo muy especial a todas las familias Summerhillistas, es un gusto volver a saludarlos. Resulta increíble la rapidez con la que avanza el año escolar, por ello estando próximos a finalizar el primer bimestre escolar, me place compartir con ustedes magníficas noticias, producto de un trabajo arduo que en apenas dos meses y medio, dan cuenta de la fuerza imparable con la que a diario desarrollamos nuestra labor, enfocados siempre en brindar las mejores opciones y experiencias formativas para cada uno de sus amados hijos.

Iniciaré por la inauguración de Juegos intercursos Summerhill School 2025 con el slogan "nuestro cuerpo es el motor, nuestra mente el combustible" y cuya programación incluyó un espectacular show de motocicletas, traído en exclusivo para nuestros niños, niñas y jóvenes. Allí hicimos una reflexión en torno a los deportes de motor y sus principales habilidades tales como: la concentración, la toma de decisiones y la resiliencia. Nuestros estudiantes de todas las edades gozaron al máximo esta jornada. Su alegría, asombro y motivación se sintieron en cada rincón del colegio.





También me place contarles que seguimos en el interés de innovar y renovarnos a cada minuto, por ello en estos primeros meses hemos estado desarrollando proyecciones de nuevos espacios tales como: ambientes tecnológicos enriquecidos, aulas Maker-STEAM+, ambientación pedagógica de nuestro nuevo parque ubicado frente a sede F, entre muchos otros. Posteriormente les estaremos comentando los valiosos avances que se vayan concretando.



Otro gran logro fue nuestra destacada participación en el evento de robótica PachasBot hace contadas semanas, allí participaron más de 80 equipos a nivel nacional e internacional y una vez más es un honor contarles que Summerhill School, tal como lo divulgamos en nuestra cuenta oficial de Instagram, fue entrevistado en City Tv por segundo año consecutivo dada su destacada participación,

siendo el mejor colegio entre todo el grupo de instituciones tanto de Sabana Centro como de Sabana Occidente y logrando ubicarse entre los más destacados a nivel Colombia.

Para finalizar y teniendo en cuenta que se avecina la semana santa, los invito a planear diferentes actividades lúdicas con sus hijos, saliendo de las rutinas de trabajo, estudios, pantallas y disfrutar un tiempo de calidad, recuerden que posibilitar estos momentos solidifica en ellos los valores que desde la familia forman el carácter y les permiten acercarse aún más a sus realidades y sentires.

Vamos cerrando nuestro primer bimestre y como pueden observar marchamos a toda revolución en diferentes aristas: académica, administrativa, directiva; pues en Summerhill School estamos convencidos que el trabajo arduo y consagrado, siempre da sus mejores frutos.

Johanna Gómez Rectora Summerhill School